



بسم الله الرحمن الرحيم

Actualité & Commentaire**La France et l'islam: une guerre haineuse et une histoire d'hostilité sans fin**

(Traduit)

Actualité :

Un rapport publié par l'organisme français de défense des droits a révélé une augmentation de la discrimination fondée sur la religion en France, où un Français musulman sur trois interrogés a déclaré en avoir été victime. (Al Jazeera, 05/12/2025).

Un groupe de 29 sénateurs français du parti conservateur de droite Les Républicains (LR) a publié un rapport contenant 17 recommandations visant à lutter contre ce qu'ils ont qualifié d'islam politique, en mettant particulièrement l'accent sur la protection des mineures contre ce qu'ils ont considéré comme « le port du voile par les filles » et l'interdiction du jeûne du ramadan pour les mineurs de moins de 16 ans. (Euro News).

Commentaire :

Dans une intervention au Parlement français le 03/12/2025, le député français Sébastien Delogu a résumé les crises que traverse la France et a dénoncé le fait qu'elle se détourne de la résolution de ces crises pour se concentrer sur l'islam et les musulmans. Il a notamment déclaré : « L'islam est-il responsable de la pénurie d'œufs en France ? Les musulmans ont-ils infesté les transports publics ? Le voile des musulmanes menace-t-il la République française ? L'antisémitisme, comme l'a déclaré le ministre Manuel Valls, provient-il historiquement et essentiellement du monde islamique ? » Il a ajouté que ce sont les mêmes propos et les mêmes absurdités que tiennent les ministres français et les « chiens de garde » des médias, alors que les Français ne peuvent pas subvenir à leurs besoins fondamentaux en matière d'alimentation, de logement et de chauffage pendant les vagues de froid et ne se sentent pas en sécurité. Mais face à cette crise économique et sociale, le gouvernement français ne parle que de l'islam et des musulmans et continue d'alimenter un cirque raciste, ignorant les véritables problèmes des Français.

La France est un modèle qui traduit la guerre permanente entre l'islam et l'incroyance, et ce conflit idéologique se poursuivra jusqu'à ce que le changement souhaité se réalise et que la volonté de Dieu s'accomplisse. L'incapacité de la France à assimiler les musulmans et à les intégrer dans son système laïc, ainsi que son échec à éliminer la pensée islamique, l'ont amenée à la qualifier de terrorisme et d'extrémisme. C'est pourquoi elle a supprimé toutes les libertés qu'elle prône et interdit tout dialogue, car cela contredit ses principes et ses idées. La France a adopté une approche de force, de restriction et de domination en imposant des lois et des législations qui obligent les musulmans à renoncer à leurs concepts islamiques et à abandonner leur religion en échange du droit de vivre sur son territoire.

Cet islam français auquel aspire le gouvernement Macron ne verra jamais le jour, d'autant plus que cette vieille hostilité française envers l'islam, qui s'est manifestée de manière évidente avec le réveil islamique, a révélé le mirage de l'égalité, de la fraternité, de la liberté et de la laïcité qu'ils prétendent défendre, et que l'image de l'islam comme épouvantail et de l'Occident comme victime s'est estompée avec les événements de Gaza.

Écrit pour la radio du bureau médiatique central du Hizb ut Tahrir**M. Durra Al-Bakoush**